|  |  |
| --- | --- |
| C:\Users\User\AppData\Local\Microsoft\Windows\Temporary Internet Files\Content.Outlook\LWU1MF8U\logo_ancona_60anni (2).jpg | **Federazione Italiana Giuoco Calcio**  **Lega Nazionale Dilettanti**  **Comitato Regionale Marche**  **DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**  Via Schiavoni snc, Loc. Baraccola - 60131 ANCONA  TELEFONO: 071 28560307/6 - FAX: 071 28560301  **sito internet**: marche.lnd.it  **e-mail**: cplnd.ancona@figc.it  **pec**: ancona@pec.figcmarche.it |

|  |
| --- |
| Stagione Sportiva 2018/2019  Comunicato Ufficiale N°80 del 27/02/2019 |

SOMMARIO

[SOMMARIO 1](#_Toc2180945)

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc2180946)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc2180947)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc2180948)

[COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5 5](#_Toc2180949)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 5](#_Toc2180950)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 7](#_Toc2180951)

[RISULTATI 7](#_Toc2180952)

[GIUDICE SPORTIVO 8](#_Toc2180953)

[CLASSIFICA 10](#_Toc2180954)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN 10](#_Toc2180955)

[RISULTATI 11](#_Toc2180956)

[GIUDICE SPORTIVO 11](#_Toc2180957)

[CLASSIFICA 13](#_Toc2180958)

[CALCIO A 5 SERIE D 14](#_Toc2180959)

[RISULTATI 14](#_Toc2180960)

[GIUDICE SPORTIVO 14](#_Toc2180961)

[CLASSIFICA 15](#_Toc2180962)

[ALLIEVI PROVINCIALI II FASE 16](#_Toc2180963)

[RISULTATI 16](#_Toc2180964)

[GIUDICE SPORTIVO 16](#_Toc2180965)

[CLASSIFICA 17](#_Toc2180966)

[GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE 18](#_Toc2180967)

[RISULTATI 18](#_Toc2180968)

[GIUDICE SPORTIVO 18](#_Toc2180969)

[CLASSIFICA 20](#_Toc2180970)

[GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA 21](#_Toc2180971)

[RISULTATI 21](#_Toc2180972)

[GIUDICE SPORTIVO 21](#_Toc2180973)

[CLASSIFICA 22](#_Toc2180974)

[AMATORI ANCONA 22](#_Toc2180975)

[RISULTATI 22](#_Toc2180976)

[GIUDICE SPORTIVO 23](#_Toc2180977)

[CLASSIFICA 23](#_Toc2180978)

[ATTIVITA’ DI BASE 24](#_Toc2180979)

[PROGRAMMA GARE 35](#_Toc2180980)

[PROSSIMI TURNI 35](#_Toc2180981)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 35](#_Toc2180982)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN 35](#_Toc2180983)

[CALCIO A 5 SERIE "D" ANCONA 36](#_Toc2180984)

[ALLIEVI ANCONA II FASE 36](#_Toc2180985)

[GIOVANISSIMI ANCONA II FASE 37](#_Toc2180986)

[GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA 37](#_Toc2180987)

[AMATORI ANCONA 38](#_Toc2180988)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

**PROROGA VALIDITA’ TESSERE FEDERALI 2018**

Con provvedimento dell’Agenzia delle Entrate si comunica che il termine di validità delle Tessere Federali dell’anno 2018 è stato **prorogato sino al 31 maggio 2019.**

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**IBAN C.R. MARCHE**

Si comunica che il Comitato Regionale Marche ha un nuovo IBAN in cui effettuare tutti i versamenti:

**IT13 E010 0502 6040 00000001 453**

**Al fine di evitare errori e ritardi negli accreditamenti è necessario che nel bonifico venga SEMPRE indicato il *numero di matricola,* la *denominazione della Società* e la *causale* del versamento.**

**RIUNIONI PROVINCIALI CON LE SOCIETA’**

Si comunica che sono state programmate le riunioni provinciali con le Società che si svolgeranno secondo il seguente programma:

**PESARO** **Giovedì 28.02.2019**

Sede Delegazione FIGC di Pesaro – via del Cinema 5

**MACERATA** **Lunedì 04.03.2019**

anziché Giovedì 21.2.2019

Cine Teatro Spirito Santo di Tolentino, piazza Palmiro Togliatti

Tutte le riunioni avranno **inizio alle ore 17,30.**

Nel corso delle riunioni saranno trattati e discussi temi e problemi relativi all’attività, sia regolamentari che organizzativi, presenti i dirigenti regionali e provinciali.

Si auspica la consueta massiccia e responsabile presenza.

**AUTORIZZAZIONE TORNEI**

Questo Comitato Regionale ha autorizzato l’effettuazione dei sottonotati Tornei, approvandone i regolamenti:

**TORNEI GIOVANILI**

Denominazione Torneo: **19° TORNEO “CITTA’ DI FILOTTRANO”**

Periodo di svolgimento: 18.04 – 22.04.2019

Categoria: Esordienti 2° anno

Carattere: Regionale

Organizzazione: **U.S. FILOTTRANESE A.S.D.**

**COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA – FASE REGIONALE**

Al termine della fase provinciale si sono qualificate per la fase regionale le seguenti Società:

**A.S.D. REAL CASEBRUCIATE** (Ancona)

**A.S.D. MONTEPRANDONE** (Ascoli Piceno);

**A.S.D. LA MONTOTTONESE** (Fermo);

**A.S.D. ATLETICO MACERATA** (Macerata);

**ASS. INCONTRI X LA DEMOCRAZIA** (Pesaro).

Le suddette Società sono state ripartite in un girone a 2 squadre ed un girone a 3 squadre:

**Girone a 2:** MONTEPRANDONE, ATLETICO MACERATA

**Girone a 3**: REAL CASE BRUCIATE, LA MONTOTTONESE, INCONTRI X LA DEMOCRAZIA

Nei gironi a **due squadre** verranno effettuati incontri di andata e ritorno.

Nei gironi a **tre squadre** ogni squadra giocherà una partita in casa ed una in trasferta.

Nella seconda giornata osserverà il turno di riposo la squadra che ha vinto o pareggiato in trasferta la prima gara.

Nella terza giornata si svolgerà la gara che vedrà impegnate le due squadre che non si sono incontrate e giocherà in casa quella che ha disputato la precedente gara in trasferta.

La squadra prima nominata e quindi ospitante dovrà assolvere a tutti gli impegni relativi all’organizzazione della gara.

**CALENDARIO GARE**

**GIRONE A 2 SQUADRE**

Gara di Andata:

**Mercoledì 13 Marzo 2019 ore 15,00 – Comunale “Le Baratelle” di Monteprandone**

MONTEPRANDONE – ATLETICO MACERATA

Gara di Ritorno:

**Mercoledì 10 Aprile 2019 Ore 16,00 – Stadio Comunale “Della Vittoria” di Macerata**

ATLETICO MACERATA – MONTEPRANDONE

**GIRONE A 3 SQUADRE**

**1^ giornata Mercoledì 13.03.2019 – ore 15,00 – Com. Villa S. Martino di Pesaro – via Togliatti**

INCONTRI X LA DEMOCRAZIA – LA MONTOTTONESE

Rip.: REAL CASEBRUCIATE

**2^ giornata Mercoledì 27.03.2019 – ore 16,00**

**3^ giornata Mercoledì 10.04.2019 – ore 16,00**

**Classifica gironi**

Per la compilazione della classifica verranno attribuiti i seguenti punteggi:

vittoria punti 3

pareggio punti 1

sconfitta punti 0

Girone a 2 squadre

Al termine dei due incontri sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato più reti; in caso di parità di punteggio e di reti al termine dei due incontri si attribuirà valore doppio alle reti segnate in trasferta; qualora al termine dei tempi regolamentari della gara di ritorno risultasse parità di punteggio e di reti dovranno essere tirati i calci di rigore secondo le modalità previste dalle vigenti norme federali.

Girone a 3 squadre

In caso di parità per determinare la vincente si terrà conto:

a) dei punti ottenuti negli incontri disputati;

b) della migliore differenza reti;

c) del maggior numero di reti segnate;

d) del maggior numero di reti segnate in trasferta

Persistendo ulteriore parità la vincitrice sarà determinata per sorteggio che sarà effettuato dal Comitato Regionale Marche.

Norme per reclami e disciplina sportiva

Vale quanto previsto dal C.U. n. 65 del 11.06.2018 della FIGC. già allegato al CU n. 193 del 13.06.2018 del Comitato Regionale Marche e riproposto in allegato al CU n. 10 del 21.08.2018

**FINALE – Mercoledì 25.04.2019 ore 16,00 – Campo da definire**

Incontro unico (società ospitante prima nominata):

verranno disputati due tempi regolamentari di 45’ ciascuno;

in caso di parità al termine dei tempi regolamentari verranno disputati due tempi supplementari di 15’ ciascuno;

in caso di ulteriore parità si procederà a battere i tiri di rigore, in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

**Disputa delle gare in notturna**

Le Società ospitanti che volessero giocare in notturna (a condizione che l’impianto di illuminazione del proprio campo sportivo sia omologato) dovranno farne richiesta al Comitato Regionale **almeno cinque giorni** **prima** della disputa delle gare, anche senza il preventivo assenso della squadra ospite che deve essere comunque avvertita dalla richiedente.

Occorre invece il consenso di entrambe le Società in caso di campo diverso da quello ufficiale.

**Non verranno prese in considerazione richieste presentate in modo difforme con quanto sopra detto.**

COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**PROGRAMMA GARE**

Si ricorda che nei Comunicati Ufficiali recanti i risultati ed i provvedimenti disciplinari relativi alle gare del precedente fine settimana viene pubblicato anche l’elenco delle gare, con orari e campi di giuoco relativi al turno successivo.

Nello spirito di collaborazione si invitano le Società a controllare la propria gara e a comunicare con urgenza eventuali discordanze riscontrate.

**VARIAZIONI GARE**

Facendo seguito alla relazione effettuata dal Delegato alla riunione delle Società il giorno 11.02.2019, è opportuno ribadire che le richieste di variazioni delle gare calendarizzate:

* DEVONO essere sottoscritte da entrambe le Società interessate;
* DEVONO pervenire entro il MERCOLEDI’ del fine settimana a cui si riferiscono (anche quelle che si giocano il Lunedì), se perverranno dopo tale termine la gara non potrà essere giocata prima del mercoledì della settimana successiva;
* DEVONO pervenire entro la settimana antecedente la disputa della gara qualora la stessa venga anticipata ad un giorno infrasettimanale.

Oltre al rispetto dei punti sopraindicati si sottolinea che tale richieste devono considerarsi sempre subordinate a casi di **eccezionalità** e non a contestuale pseudo-vantaggio delle due Società richiedenti, ciò ai fini della regolarità delle competizioni. E’ evidente che variazioni circa l’orario e/o lo spostamento di un giorno della gara non necessita del carattere di eccezionalità. Sempre con riguardo alla regolarità delle competizioni è opportuno ricordare che lo spostamento delle gare è per anticipare e non posticipare gli incontri. **Quanto sopra al fine di evitare assoluti dinieghi alle richieste.**

**INVERSIONE CAMPO**

Si ricorda che l’ inversione di campo richiesta nel girone di andata non produce automatismo per il girone di ritorno, dove le gare risultano come da calendario. Pertanto le Società interessate per l’eventuale inversione anche nel girone di ritorno dovranno richiederle nuovamente nelle modalità in uso (accordo fra le parti).

**RINVIO GARE PER EVENTI ATMOSFERICI**

In merito alle richieste di rinvio di gare per presunta impraticabilità di campo dovuta a pioggia, si fa presente che la valutazione dell’agibilità del terreno di gioco è di esclusiva spettanza dell’arbitro, la Delegazione non prenderà alcun provvedimento in merito. Si invitano pertanto le Società a non effettuare richieste di tal genere. Nel caso di presenza di coltre nevosa che non consentirebbe l’effettuazione della gara, la Delegazione potrà rinviare la stessa purchè venga fatta esplicita richiesta da entrambe le Società interessate a mezzo e-mail all’indirizzo cplnd.ancona@figc.it; senza l’accordo scritto di entrambe le Società il rinvio non verrà deciso per cui sarà l’arbitro a valutare l’agibilità del terreno di gioco e stabilire se sussistano le condizioni per l’effettuazione della gara. Richieste di variazione dovute ad eventi di carattere eccezionale saranno valutate caso per caso.

***COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA – FASE REGIONALE***

Al termine della fase provinciale si sono qualificate per la fase regionale le seguenti Società:

**A.S.D. REAL CASEBRUCIATE** (Ancona)

**A.S.D. MONTEPRANDONE** (Ascoli Piceno);

**A.S.D. LA MONTOTTONESE** (Fermo);

**A.S.D. ATLETICO MACERATA** (Macerata);

**ASS. INCONTRI X LA DEMOCRAZIA** (Pesaro).

Le suddette Società sono state ripartite in un girone a 2 squadre ed un girone a 3 squadre:

**Girone a 2:** MONTEPRANDONE, ATLETICO MACERATA

**Girone a 3**: REAL CASE BRUCIATE, LA MONTOTTONESE, INCONTRI X LA DEMOCRAZIA

Nei gironi a **due squadre** verranno effettuati incontri di andata e ritorno.

Nei gironi a **tre squadre** ogni squadra giocherà una partita in casa ed una in trasferta.

Nella seconda giornata osserverà il turno di riposo la squadra che ha vinto o pareggiato in trasferta la prima gara.

Nella terza giornata si svolgerà la gara che vedrà impegnate le due squadre che non si sono incontrate e giocherà in casa quella che ha disputato la precedente gara in trasferta.

La squadra prima nominata e quindi ospitante dovrà assolvere a tutti gli impegni relativi all’organizzazione della gara.

**CALENDARIO GARE**

**GIRONE A 2 SQUADRE**

Gara di Andata:

**Mercoledì 13 Marzo 2019 ore 15,00 – Comunale “Le Baratelle” di Monteprandone**

MONTEPRANDONE – ATLETICO MACERATA

Gara di Ritorno:

**Mercoledì 10 Aprile 2019 Ore 16,00 – Stadio Comunale “Della Vittoria” di Macerata**

ATLETICO MACERATA – MONTEPRANDONE

**GIRONE A 3 SQUADRE**

**1^ giornata Mercoledì 13.03.2019 – ore 15,00 – Com. Villa S. Martino di Pesaro – via Togliatti**

INCONTRI X LA DEMOCRAZIA – LA MONTOTTONESE

Rip.: REAL CASEBRUCIATE

**2^ giornata Mercoledì 27.03.2019 – ore 16,00**

**3^ giornata Mercoledì 10.04.2019 – ore 16,00**

**Classifica gironi**

Per la compilazione della classifica verranno attribuiti i seguenti punteggi:

vittoria punti 3

pareggio punti 1

sconfitta punti 0

Girone a 2 squadre

Al termine dei due incontri sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato più reti; in caso di parità di punteggio e di reti al termine dei due incontri si attribuirà valore doppio alle reti segnate in trasferta; qualora al termine dei tempi regolamentari della gara di ritorno risultasse parità di punteggio e di reti dovranno essere tirati i calci di rigore secondo le modalità previste dalle vigenti norme federali.

Girone a 3 squadre

In caso di parità per determinare la vincente si terrà conto:

a) dei punti ottenuti negli incontri disputati;

b) della migliore differenza reti;

c) del maggior numero di reti segnate;

d) del maggior numero di reti segnate in trasferta

Persistendo ulteriore parità la vincitrice sarà determinata per sorteggio che sarà effettuato dal Comitato Regionale Marche.

Norme per reclami e disciplina sportiva

Vale quanto previsto dal C.U. n. 65 del 11.06.2018 della FIGC. già allegato al CU n. 193 del 13.06.2018 del Comitato Regionale Marche e riproposto in allegato al CU n. 10 del 21.08.2018

**FINALE – Mercoledì 25.04.2019 ore 16,00 – Campo da definire**

Incontro unico (società ospitante prima nominata):

verranno disputati due tempi regolamentari di 45’ ciascuno;

in caso di parità al termine dei tempi regolamentari verranno disputati due tempi supplementari di 15’ ciascuno;

in caso di ulteriore parità si procederà a battere i tiri di rigore, in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

**Disputa delle gare in notturna**

Le Società ospitanti che volessero giocare in notturna (a condizione che l’impianto di illuminazione del proprio campo sportivo sia omologato) dovranno farne richiesta al Comitato Regionale **almeno cinque giorni** **prima** della disputa delle gare, anche senza il preventivo assenso della squadra ospite che deve essere comunque avvertita dalla richiedente.

Occorre invece il consenso di entrambe le Società in caso di campo diverso da quello ufficiale.

**Non verranno prese in considerazione richieste presentate in modo difforme con quanto sopra detto.**

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 5 Giornata - R | | | | | CALCIO PIANELLO VALLESINA | - POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 2 - 0 |  | | (1) GALASSIA SPORT | - L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | 0 - 4 |  | | REAL SASSOFERRATO | - RENATO LUPETTI CALCIO | 3 - 1 |  | | ROSORA ANGELI | - SPES JESI | 0 - 0 |  | | (1) UNION MORRO D ALBA | - AURORA CALCIO JESI | 1 - 2 |  | | URBANITAS APIRO | - VALLE DEL GIANO | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 22/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 5 Giornata - R | | | | | ATLETICO CONERO | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 0 - 1 |  | | ATLETICO PONTEROSSO | - L AQUILA | 0 - 0 |  | | (1) ATLETICO 2008 | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - | R | | (1) COLLE 2006 | - LE GRAZIE JUVENILIA | 2 - 0 |  | | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | - REAL CASTELFIDARDO | 1 - 0 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - OSIMO FIVE | - | D | | (1) - disputata il 22/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 9/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 9/ 2/2019 ATLETICO PONTEROSSO - REAL CASTELFIDARDO   
il G.S.

Vista la formale rettifica al referto fatta pervenire dall'arbitro, previa richiesta di precisazioni a seguito di segnalazione di parte; a) ANNULLA le ammonizioni quali inflitte ai giocatori REKA RENIS dellaSoc. REAL CASTELFIDARDO, e FALCIONI MATTIA della Società ATLETICO PONTEROSSO e di cui al C.U. n. 74 del 13/02/2019; b) INFLIGGE l'ammonizione ai giocatori TORREGGIANI MARCO della Società REAL CASTELFIDARDO e CONSOLAZIO JACOPO della Soc. ATLETICO PONTEROSSO.

GARE DEL 23/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 23/ 2/2019 REAL CASEBRUCIATE - OSIMO FIVE   
Rilevato dal referto arbitrale che la gara in oggetto non e' stata effettuata per il vento troppo forte, si dispone la ripetizione della stessa dando mandato al Comitato Provinciale Ancona per l'effettuazione della medesima.

GARE DEL 9/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CONSOLAZIO JACOPO | (ATLETICO PONTEROSSO) |  | TORREGIANI MARCO | (REAL CASTELFIDARDO) |

GARE DEL 22/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROMAGNOLI ALESSANDRO | (UNION MORRO D ALBA) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANUTI LUCA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | ANIMALI FILIPPO | (UNION MORRO D ALBA) |
| BERLUTI ALESSANDRO | (UNION MORRO D ALBA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COMAN AURELIAN COSTEL | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FANTINI FRANCESCO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | RENZI MARCO | (UNION MORRO D ALBA) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTINI GIANLUCA | (COLLE 2006) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALLANTI ALESSANDRO | (COLLE 2006) |  | FALCIONELLI NICOLAS | (UNION MORRO D ALBA) |
| PROCACCINI MICHEL | (UNION MORRO D ALBA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONTESI GIOVANNI | (AURORA CALCIO JESI) |  | ZAMPORLINI JACOPO | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CINQUEGRANELLI CIRO | (COLLE 2006) |  | FERRANTINO EMANUELE ARMAND | (LE GRAZIE JUVENILIA) |

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 27/ 3/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RIGUCCI PAOLO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  |  |  |

Per comportamento offensivo e gravemente irriguardoso nei confronti dell'arbitro.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIPAOLO ANDREA | (ATLETICO PONTEROSSO) |  | PRESCIUTTI RODOLFO | (REAL SASSOFERRATO) |
| MONTICELLI LORENZO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CESAURI LUCA | (ATLETICO PONTEROSSO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARBONE MASSIMO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | CATANI NICOLA | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| GALASSI ENRICO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | BARBONI ANDREA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| ARCHETTI GABRIELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | CARIOTI FEDERICO | (VALLE DEL GIANO) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCOCCHERA MATTEO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARTOLINI GIACOMO | (REAL SASSOFERRATO) |  | PITTORI MARCO | (URBANITAS APIRO) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTARELLI FILIPPO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | SANTINI LUCA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| ALBANESI EMANUELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | MARCHI MARCO | (ROSORA ANGELI) |
| PACIAROTTI RICCARDO | (SPES JESI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DI CARLO MARCELLO | (ATLETICO CONERO) |  | LEANDRINI OMAR | (ATLETICO CONERO) |
| BALZANI MARCO | (ATLETICO PONTEROSSO) |  | PRIORI SIMONE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| BARABANI LEONARDO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | GERBONI ALESSANDRO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| GALLO ANDREA | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | NARLE PASQUALE | (REAL SASSOFERRATO) |
| SALVONI FABIO | (REAL SASSOFERRATO) |  | MAZZARINI JACOPO | (ROSORA ANGELI) |
| CASTELLANI STEFANO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARBONE ANTONIO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | DIATTA YOUSSOUPH | (L AQUILA) |
| HUNTER ALEX | (L AQUILA) |  | SCIPIONI DOMIZIANO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 36 | 17 | 10 | 6 | 1 | 25 | 11 | 14 | 0 |
| A.S.D. L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | 34 | 16 | 10 | 4 | 2 | 35 | 15 | 20 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 33 | 17 | 9 | 6 | 2 | 32 | 16 | 16 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 29 | 16 | 8 | 5 | 3 | 36 | 21 | 15 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 29 | 17 | 8 | 5 | 4 | 29 | 19 | 10 | 0 |
| A.P.D. UNION MORRO D ALBA | 28 | 17 | 8 | 4 | 5 | 23 | 15 | 8 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 24 | 16 | 6 | 6 | 4 | 21 | 18 | 3 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 22 | 17 | 6 | 4 | 7 | 24 | 24 | 0 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 17 | 17 | 4 | 5 | 8 | 18 | 26 | -8 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 17 | 17 | 5 | 2 | 10 | 19 | 35 | -16 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 14 | 16 | 4 | 2 | 10 | 14 | 28 | -14 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 12 | 17 | 3 | 3 | 11 | 20 | 34 | -14 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 2 | 16 | 0 | 2 | 14 | 8 | 42 | -34 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.P.D. COLLE 2006 | 35 | 16 | 11 | 2 | 3 | 46 | 20 | 26 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 32 | 17 | 10 | 2 | 5 | 34 | 29 | 5 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2008 | 31 | 16 | 9 | 4 | 3 | 33 | 22 | 11 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO PONTEROSSO | 27 | 16 | 7 | 6 | 3 | 26 | 17 | 9 | 0 |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 27 | 17 | 8 | 3 | 6 | 32 | 28 | 4 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 23 | 17 | 5 | 8 | 4 | 36 | 31 | 5 | 0 |
| A.S.D. L AQUILA | 22 | 16 | 6 | 4 | 6 | 30 | 33 | -3 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 20 | 17 | 4 | 8 | 5 | 22 | 25 | -3 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 19 | 16 | 5 | 4 | 7 | 25 | 22 | 3 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 17 | 14 | 5 | 2 | 7 | 20 | 33 | -13 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 13 | 16 | 2 | 7 | 7 | 16 | 25 | -9 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 12 | 15 | 3 | 3 | 9 | 18 | 29 | -11 | 0 |
| A.S.D. REAL CASTELFIDARDO | 6 | 17 | 1 | 3 | 13 | 14 | 44 | -30 | 0 |

JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 6R – Gara SASSOFERRATO GENGA – SAN FRANCESCO CINGOLI del 04.03.2019 per accordi si disputerà **alle ore 19.30 stesso giorno e stesso campo**.

(Girone B) – 6R – Gara PALOMBINA VECCHIA – NUOVA FOLGORE del 02.03.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 04.03.2019 stesso campo e stesso orario**.

(Girone B) – 7R – Gara LE TORRI CASTELPLANIO – PALOMBINA VECCHIA del 11.03.2019 per accordi si disputerà **Domenica 10.03.2019 alle ore 18.00 stesso campo.**

(Girone B) – Tutte le gare interne della Società ATLETICO CONERO da Domenica 03.03.2019 si disputeranno **alle ore 15.30** **stesso giorno e stesso campo.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 20/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - R | | | | | SASSOFERRATO GENGA | - LE TORRI CASTELPLANIO | 1 - 2 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 5 Giornata - R | | | | | AGUGLIANO POLVERIGI | - SASSOFERRATO GENGA | 6 - 2 |  | | FALCONARESE 1919 | - PORTO POTENZA CALCIO | 1 - 0 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - ATLETICO CONERO | 1 - 1 |  | | (1) NUOVA FOLGORE | - DORICA TORRETTE | 4 - 1 |  | | (2) SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 1 - 4 |  | | (2) SFORZACOSTA 2010 | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 25/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 24/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 20/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SILVESTRI MICHAEL | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORETTI EDOARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LUCARELLI RICCARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | AGOSTINELLI GIACOMO | (SASSOFERRATO GENGA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CERIONI LORIS | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | VECCHI ANDREA | (SASSOFERRATO GENGA) |

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BATTISTELLI FEDERICO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANTONINI EDOARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AGOSTINELLI GIACOMO | (SASSOFERRATO GENGA) |  | DANIELI RICCARDO | (SASSOFERRATO GENGA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| JASHARI BESART | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | BOLOGNINI MATTEO | (FALCONARESE 1919) |
| GARELLI CRISTIAN | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

GARE DEL 24/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROMALDI DANIELE | (SAN FRANCESCO CINGOLI ASD) |  | BARATTINI PASCUCCI MATTIA | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GABBIANELLI LUCA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | MARCONI DIEGO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LEONANGELI ANDREA | (SFORZACOSTA 2010) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANGONI NICCOLO | (SAN FRANCESCO CINGOLI ASD) |  | SANDRONI RICCARDO | (SAN FRANCESCO CINGOLI ASD) |
| FLORIO DOMENICO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  | OMENETTI MATTEO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TITTARELLI NICOLA | (SAN FRANCESCO CINGOLI ASD) |  | INFUSSI MARCO | (SFORZACOSTA 2010) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARTINI NICOLAS | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | FABRIZI MARCO | (SAN FRANCESCO CINGOLI ASD) |

GARE DEL 25/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TAFFI TOMMASO | (DORICA TORRETTE) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AQUINATI MICHELE | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENICHINI LEONARDO | (DORICA TORRETTE) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDONI GABRIELE | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| OLIVANTI LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | CERRI FILIPPO | (NUOVA FOLGORE) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORILLO NICOLAS | (DORICA TORRETTE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELLELLI MATTIA | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 44 | 16 | 14 | 2 | 0 | 61 | 12 | 49 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 39 | 16 | 12 | 3 | 1 | 48 | 11 | 37 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 34 | 17 | 9 | 7 | 1 | 52 | 20 | 32 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 30 | 16 | 9 | 3 | 4 | 32 | 25 | 7 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 24 | 17 | 7 | 3 | 7 | 36 | 28 | 8 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 22 | 16 | 6 | 4 | 6 | 23 | 39 | -16 | 0 |
| SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | 18 | 15 | 5 | 4 | 6 | 29 | 30 | -1 | 1 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 18 | 17 | 5 | 3 | 9 | 28 | 38 | -10 | 0 |
| A.S.D. SFORZACOSTA 2010 | 18 | 17 | 5 | 3 | 9 | 19 | 38 | -19 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 17 | 16 | 5 | 2 | 9 | 32 | 35 | -3 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 14 | 16 | 2 | 8 | 6 | 25 | 34 | -9 | 0 |
| U.S. DORICA TORRETTE | 7 | 16 | 2 | 3 | 11 | 12 | 45 | -33 | 2 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 3 | 17 | 0 | 3 | 14 | 21 | 69 | -48 | 0 |

CALCIO A 5 SERIE D

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 22/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - R | | | | | (1) ANKON NOVA MARMI | - DORICA | 2 - 0 |  | | CASINE A.S.D. | - MMSA GIOVANE AURORA | 3 - 4 |  | | CIARNIN | - MONSANO SPORTING CLUB | 4 - 3 |  | | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - MONSERRA CALCIO | 2 - 3 |  | | MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 4 - 1 |  | | POLVERIGI C5 | - ASPIO 2005 | 2 - 2 |  | | REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | - SENIGALLIA CALCIO | 6 - 11 |  | | (1) - disputata il 23/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 22/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARLETTI ANDREA | (REAL S.COSTANZO CALCIO 5) |  | SERAFINI NICOLO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |
| KOLLAKU LUCIANO | (SENIGALLIA CALCIO) |  | LIKA STIVI | (SENIGALLIA CALCIO) |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ACHARD DAMIANO | (ASPIO 2005) |  | GIOVINAZZI MATTIA | (ASPIO 2005) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARLETTI ANDREA | (REAL S.COSTANZO CALCIO 5) |  | COPPOLA GENNARO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGE JONATHAN | (ASPIO 2005) |  | VALENTI ENRICO | (CIARNIN) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PAONE CARLO | (MONTEMARCIANO CALCIO A 5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARBABELLA DANIELE | (ASPIO 2005) |  | WOOD MICHAEL | (MONSERRA CALCIO) |
| AMARILLI JACOPO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANGIALARDO JURI | (ASPIO 2005) |  | MARTEDI MICHELE | (MONTEMARCIANO CALCIO A 5) |
| MANARA MAILO | (POLVERIGI C5) |  | MATTIONI NICOLA | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| UMILE CARLOS ALBERTO | (ASPIO 2005) |  | LUCERTINI MATTIA | (CIARNIN) |
| PASTORE VITO | (POLVERIGI C5) |  | CAMPANELLI CRISTIAN | (REAL S.COSTANZO CALCIO 5) |
| CIGNOTTI GIANLUCA | (REAL S.COSTANZO CALCIO 5) |  | DEL BIANCO FEDERICO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENGHINI DANIELE | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARINELLI MATTEO | (ANKON NOVA MARMI) |  | SALTAMARTINI LUCA | (ANKON NOVA MARMI) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DUBBINI GABRIELE | (DORICA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NOCELLI DANIELE | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARTINI FEDERICO | (ANKON NOVA MARMI) |  | ANDREONI VALERIO | (DORICA) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SENIGALLIA CALCIO | 43 | 18 | 14 | 1 | 3 | 112 | 75 | 37 | 0 |
| A.S.D. REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | 40 | 18 | 13 | 1 | 4 | 101 | 79 | 22 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 34 | 17 | 11 | 1 | 5 | 64 | 45 | 19 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 33 | 18 | 10 | 3 | 5 | 68 | 42 | 26 | 0 |
| A.S.D. MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | 32 | 18 | 10 | 2 | 6 | 63 | 49 | 14 | 0 |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 65 | 55 | 10 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 28 | 18 | 8 | 4 | 6 | 60 | 51 | 9 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 23 | 18 | 6 | 5 | 7 | 65 | 67 | -2 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 23 | 18 | 7 | 2 | 9 | 56 | 60 | -4 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 18 | 18 | 5 | 3 | 10 | 50 | 63 | -13 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 17 | 17 | 4 | 5 | 8 | 53 | 65 | -12 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 17 | 18 | 5 | 2 | 11 | 70 | 106 | -36 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 14 | 18 | 3 | 5 | 10 | 59 | 77 | -18 | 0 |
| A.S.D. MONSANO SPORTING CLUB | 14 | 18 | 3 | 5 | 10 | 49 | 71 | -22 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 10 | 17 | 2 | 4 | 11 | 52 | 82 | -30 | 0 |

ALLIEVI PROVINCIALI II FASE

**VARIAZIONI**

(Girone E) – 1R – Gara PASSATEMPESE – VILLA MUSONE del 02.03.2019 causa concomitanza gara di categoria superiore si disputerà **sul campo comunale “Montetorto” Loc. Casenuove – Osimo**, **stesso giorno e stesso orario**.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 24/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 11 Giornata - A | | | | | AGUGLIANO POLVERIGI | - B.NAZZARO CHIARAVALLE | 2 - 1 |  | | JESINA CALCIO SRL | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 0 - 1 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - FALCONARESE 1919 | 2 - 0 |  | | OSTRA | - BORGHETTO | 2 - 0 |  | | (1) VICTORIA BRUGNETTO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 4 - 0 |  | | (1) - disputata il 23/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 11 Giornata - A | | | | | CAMERANO CALCIO | - LORETO A.D. | 0 - 3 |  | | FILOTTRANESE A.S.D. | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 - 0 |  | | (1) NUOVA FOLGORE | - PONTEROSSO ANCONITANA | 0 - 1 |  | | (1) PASSATEMPESE | - OSIMANA | 0 - 4 |  | | (1) - disputata il 23/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGGIORI ALESSANDRO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONTARELLI MATTEO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LATTANZIO DONATO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

GARE DEL 24/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TURI GIUSEPPE | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TURI GIUSEPPE | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUGHI FEDERICO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | D AGOSTINO RAFFAELE | (BORGHETTO) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIPPARONE FEDERICO | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  | POSSANZINI ALESSANDRO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| SPADACCINI TOMMASO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | ZEFANIA ADRIANO ANDRIAN | (JESINA CALCIO SRL) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELFIORI DAMIANO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | MEDICI ALESSANDRO | (BORGHETTO) |
| PANGRAZI PIETRO | (CAMERANO CALCIO) |  | VESCOVO GIACOMO | (JESINA CALCIO SRL) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GONNELLI FILIPPO | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  | HARMACH YASSINE | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |
| BASTIANELLI SAMUELE | (BORGHETTO) |  | BORDONI JACOPO | (BORGHETTO) |
| LENCI GIANMARCO | (OSTRA) |  | CARLETTI GIORGIO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 28 | 10 | 9 | 1 | 0 | 32 | 6 | 26 | 0 |
| S.S. OSTRA | 24 | 10 | 7 | 3 | 0 | 27 | 7 | 20 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 22 | 10 | 7 | 1 | 2 | 35 | 12 | 23 | 0 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | 19 | 10 | 6 | 1 | 3 | 27 | 14 | 13 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 18 | 10 | 6 | 0 | 4 | 20 | 18 | 2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 15 | 10 | 4 | 3 | 3 | 18 | 19 | -1 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 11 | 10 | 3 | 2 | 5 | 13 | 22 | -9 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 8 | 10 | 2 | 2 | 6 | 14 | 23 | -9 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 7 | 10 | 2 | 1 | 7 | 12 | 26 | -14 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 4 | 10 | 1 | 1 | 8 | 14 | 29 | -15 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 1 | 10 | 0 | 1 | 9 | 1 | 37 | -36 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 19 | 10 | 6 | 1 | 2 | 24 | 11 | 13 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 14 | 11 | 3 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 18 | 10 | 5 | 3 | 1 | 16 | 7 | 9 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 17 | 9 | 5 | 2 | 2 | 20 | 11 | 9 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 14 | 9 | 4 | 2 | 3 | 19 | 15 | 4 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 14 | 9 | 4 | 2 | 3 | 21 | 19 | 2 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 8 | 10 | 2 | 2 | 5 | 10 | 16 | -6 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 7 | 9 | 2 | 1 | 6 | 4 | 16 | -12 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 5 | 10 | 1 | 2 | 6 | 14 | 24 | -10 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 5 | 9 | 1 | 2 | 6 | 9 | 21 | -12 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 0 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE

**VARIAZIONI**

(Girone C) – 2R – Gara LABOR 1950 – JESINA CALCIO del 10.03.2019 per accordi si disputerà **Venerdì 08.03.2019 ore 18.00 stesso campo**.

(Girone D) – 1R – Gara AGUGLIANO POLVERIGI – NUOVA FOLGORE del 02.03.2019 per accordi si disputerà **alle ore 17.30 stesso giorno e stesso campo**.

(Girone D) – Tutte le gare interne della Società OSTRA da Domenica 03.03.2019 si disputeranno **alle ore 11.00** **stesso giorno e stesso campo.**

(Girone D) – 1R – Gara MARINA – CORINALDO CALCIO del 03.03.2019 per accordi si disputerà **alle ore 11.00 stesso giorno e stesso campo**.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE E - 7 Giornata - A | | | | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 4 - 2 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 24/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - A | | | | | AVIS ARCEVIA 1964 | - LE TORRI CASTELPLANIO | 1 - 2 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - AURORA CALCIO JESI | 3 - 0 |  | | JESINA CALCIO SRL | - ATLETICO FABRIANO | - | D | | SASSOFERRATO GENGA | - LABOR 1950 | 1 - 1 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 9 Giornata - A | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - VICTORIA BRUGNETTO | 6 - 3 |  | | MARINA | - NUOVA FOLGORE | 0 - 1 |  | | (2) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 22/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 23/02/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE E - 9 Giornata - A | | | | | ATLETICO CONERO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 - 3 |  | | CAMERANO CALCIO | - PONTEROSSO ANCONITANA | 8 - 1 |  | | (1) GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - PASSATEMPESE | 5 - 5 |  | | (1) S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 23/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 24/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 24/ 2/2019 JESINA CALCIO SRL - ATLETICO FABRIANO   
Il G.S.

Visto il referto arbitrale; Preso atto che la gara è stata definitivamente sospesa al min. 35 del I Tempo per una indisposizione occorsa all'arbitro, manda alla Segreteria della Delegazione provinciale di Ancona per la ripetizione della gara stessa.

Assume a parte i provvedimenti disciplinari per quant'altro in referto

GARE DEL 22/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LOI BRYAN | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 6/ 3/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NUCCI GIANFRANCO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LATAOUI MOUTIA | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCANSANI MARCO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | MONTES NESCUA CRISTIAN | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |
| TESTA GIACOMO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  |  |  |

GARE DEL 24/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| REGNI FILIPPO | (ATLETICO FABRIANO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRANDE MARCO | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GAMBINI RAFFAELE | (NUOVA FOLGORE) |  | DI CACCAMO ELIA | (SASSOFERRATO GENGA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUGATTI FRANCESCO | (MARINA) |  | CHAABANE RAMI | (PONTEROSSO ANCONITANA) |

GARE DEL 26/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DI GESU WALTER | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  | SISTILLI MANUEL | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 52 | 2 | 50 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 36 | 1 | 35 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 23 | 10 | 13 | 0 |
| A.S.D. LABOR 1950 | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 26 | 18 | 8 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 11 | 8 | 3 | 2 | 3 | 13 | 18 | -5 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 11 | 21 | -10 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 6 | 8 | 2 | 0 | 6 | 12 | 33 | -21 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 5 | 31 | -26 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 2 | 46 | -44 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 21 | 6 | 15 | 0 |
| A.S.D. MARINA | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 17 | 5 | 12 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 37 | 8 | 29 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 30 | 8 | 22 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 23 | 21 | 2 | 0 |
| S.S. OSTRA | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 10 | 37 | -27 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 10 | 36 | -26 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 1 | 7 | 0 | 1 | 6 | 6 | 33 | -27 | 0 |

GIRONE E

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 38 | 8 | 30 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 17 | 8 | 5 | 2 | 1 | 25 | 7 | 18 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 30 | 14 | 16 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 19 | 26 | -7 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 11 | 9 | 2 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 19 | 19 | 0 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 4 | 20 | -16 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 6 | 33 | -27 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 2 | 8 | 0 | 2 | 6 | 10 | 26 | -16 | 0 |

GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA

**VARIAZIONI**

(Girone CA) – Tutte le gare interne della Società MOIE VALLESINA da Domenica 03.03.2019 si disputeranno **sul campo “G.Scirea” Maiolati Spontini Domenica ore 10.00.**

(Girone CB) – 6R – Gara NUOVA FOLGORE – VIGOR SENIGALLIA SQ.B del 04.03.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.30 sul campo “Sorrentino” – Loc. Collemarino - Ancona stesso giorno.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE CA - 5 Giornata - R | | | | | (1) BORGHETTO | - PALOMBINA VECCHIA sq.B | 1 - 5 |  | | (1) JESINA CALCIO SRL | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 - 1 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 0 - 0 |  | | (2) MARINA | - B.NAZZARO CHIARAVALLE | 5 - 0 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 4 - 0 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 4 - 0 |  | | (1) - disputata il 24/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 23/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE CB - 5 Giornata - R | | | | | (1) F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - CAMERANO CALCIO | 3 - 0 |  | | (1) FILOTTRANESE A.S.D. | - LORETO A.D. | 0 - 4 |  | | (1) GIOVANE ANCONA CALCIO | - OSIMANA | 5 - 0 |  | | (2) JUNIOR CALCIO A.S.D. | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 1 - 8 |  | | NUOVA FOLGORE sq.B | - NUOVA FOLGORE | 7 - 7 |  | | (3) S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 23/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 26/02/2019 | | | | | (3) - disputata il 24/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 23/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANGIATERRA ENEA | (LORETO A.D.) |  |  |  |

GARE DEL 24/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GINESI TOMMASO | (JESINA CALCIO SRL) |  | TOGNI MATTEO | (JESINA CALCIO SRL) |

GARE DEL 25/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NAIRI ZIDANE | (NUOVA FOLGORE sq.B) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE CA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. MARINA | 45 | 17 | 14 | 3 | 0 | 62 | 11 | 51 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 45 | 16 | 15 | 0 | 1 | 55 | 11 | 44 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 34 | 17 | 11 | 1 | 5 | 48 | 19 | 29 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 30 | 16 | 10 | 0 | 6 | 59 | 25 | 34 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 30 | 16 | 10 | 0 | 6 | 37 | 25 | 12 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 34 | 31 | 3 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 24 | 17 | 8 | 0 | 9 | 30 | 41 | -11 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 22 | 16 | 6 | 4 | 6 | 31 | 27 | 4 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 15 | 16 | 4 | 3 | 9 | 31 | 27 | 4 | 0 |
| sq.B JESINA CALCIO SRL sq.B | 15 | 16 | 4 | 3 | 9 | 25 | 52 | -27 | 0 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | 12 | 16 | 3 | 3 | 10 | 32 | 73 | -41 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 | 17 | 1 | 1 | 15 | 21 | 57 | -36 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 4 | 17 | 1 | 1 | 15 | 10 | 76 | -66 | 0 |

GIRONE CB

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 48 | 16 | 16 | 0 | 0 | 83 | 9 | 74 | 0 |
| sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 40 | 17 | 13 | 1 | 3 | 60 | 38 | 22 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 34 | 16 | 10 | 4 | 2 | 54 | 25 | 29 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 31 | 16 | 10 | 1 | 5 | 59 | 38 | 21 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 29 | 17 | 9 | 2 | 6 | 69 | 47 | 22 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 23 | 17 | 7 | 2 | 8 | 36 | 47 | -11 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 21 | 17 | 6 | 3 | 8 | 50 | 61 | -11 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 18 | 16 | 6 | 0 | 10 | 33 | 57 | -24 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 17 | 17 | 5 | 2 | 10 | 47 | 58 | -11 | 0 |
| sq.B NUOVA FOLGORE sq.B | 15 | 17 | 4 | 3 | 10 | 36 | 55 | -19 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 14 | 17 | 5 | 0 | 12 | 31 | 66 | -35 | 1 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 13 | 17 | 4 | 1 | 12 | 43 | 64 | -21 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 9 | 16 | 2 | 3 | 11 | 8 | 44 | -36 | 0 |

AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 22/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 1 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - AMATORI CASTELFERRETTI | 1 - 1 |  | | CHIARAVALLE AMATORI | - AMATORI JESI | 2 - 2 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - AMATORI CUPRAMONTANA | 1 - 3 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - ATLETICO 2015 | 6 - 2 |  | | (1) - disputata il 25/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 27/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 22/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONCINI MAURO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | BENI FABIO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELARDINELLI MARCO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | FARINELLI ALESSANDRO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| MONTESI MARCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BROCANI LEONARDO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FERRINI GIANMASSIMO ACH | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | VALERIANO JADE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| CARBONARI NICOLA | (CHIARAVALLE AMATORI) |  | NOTA SIMONE | (CHIARAVALLE AMATORI) |

GARE DEL 25/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CALVARESE GIACOMO | (ATLETICO 2015) |  |  |  |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

**(Marco Marconi)**

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 18 | 9 | 5 | 3 | 1 | 24 | 11 | 13 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 16 | 9 | 5 | 1 | 3 | 25 | 16 | 9 | 0 |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 15 | 9 | 4 | 3 | 2 | 18 | 12 | 6 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 14 | 9 | 4 | 2 | 3 | 23 | 18 | 5 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 18 | 16 | 2 | 0 |
| A.S.D. AMATORI JESI | 14 | 9 | 4 | 2 | 3 | 16 | 21 | -5 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 13 | 9 | 4 | 1 | 4 | 25 | 20 | 5 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2015 | 5 | 9 | 2 | 0 | 7 | 14 | 29 | -15 | 1 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 2 | 9 | 0 | 2 | 7 | 10 | 30 | -20 | 0 |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

**La scrivente Delegazione Provinciale osserverà il seguente orario di apertura al pubblico:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Mattina** | **Pomeriggio** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

**Per contatti telefonici la Delegazione Provinciale di Ancona è così presenziata:**

**Lunedì-Martedì-Giovedì dalle ore 8,50 alle ore 15,10;**

**Mercoledì – Venerdì dalle ore 8,50 alle ore 17,20;**

**Sabato – Chiuso**

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

**CHIUSURA UFFICI**

**Si informa che gli uffici della Delegazione Provinciale Ancona rimarranno chiusi il mattino di giovedì 28.02.2019.**

ATTIVITA’ DI BASE

**TORNEO ESORDIENTI E PULCINI FASE PRIMAVERILE**

Si ricorda a tutte le Società, che hanno squadre iscritte ai tornei in epigrafe, che l’attività da calendario si concluderà per tutti il **26.05.2019,** fatti salvi i recuperi.

Al fine di garantire per gli Esordienti la disputa di 13 gare e per i Pulcini la disputa di 12 gare nei vari calendari sono state inserite alcune partite di ritorno che saranno disputate, secondo le indicazioni da calendario, a campi invertiti e rispettando gli orari, il giorno settimanale e l’impianto indicato nelle desiderate.

Si allega al presente C.U. anche il referto di gara da mandare, tassativamente, mezzo mail al solo indirizzo [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it) entro 5 giorni dalla disputa della gara; i referti inviati ad altri indirizzi mail saranno identificati come non ancora pervenuti.

**VARIAZIONI**

Tutte le gare interne, della categoria Esordienti misti 1° e 2° anno Girone C, Società Ostra, si disputeranno il **Domenica alle ore 9,15** stesso campo.

Tutte le gare interne, della categoria Esordienti misti 1° e 2° anno Girone B , Società Monserra , **si disputeranno sul campo Comunale “Novelli” – Serra De’ Conti** stesso giorno e stesso orario**.**

Tutte le gare interne, della categoria Pulcini 2° anno 2008 Girone B , B.Nazzaro Chiaravalle , si disputeranno **Domenica ore 9.00** stesso campo**.**

Tutte le gare interne, della categoria Pulcini 1° anno 2009 Girone A , Società Villa Musone , si disputeranno **Domenica ore 11.30 stesso campo**.

**RAGGRUPPAMENTI PRIMI CALCI 8 ANNI 2010**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO A | RAGGRUPPAMENTO B | RAGGRUPPAMENTO C |
| Agugliano Polverigi | Camerano Calcio | Dorica Anur sq.A |
| Giovane Offagna San Biagio | Passatempese | Dorica Anur sq.B |
| Palombina Vecchia A | Osimo Stazione | Nuova Folgore |
| Palombina Vecchia B | S.A. Castelfidardo | Ponterosso Anconitana |
|  | Villa Musone | Osimana |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO D | RAGGRUPPAMENTO E | RAGGRUPPAMENTO F |
| Biagio Nazzaro | Fortitudo A | Jesina A |
| F.C. Vigor Senigallia | Fortitudo B | Jesina B |
| Olimpia (Marzocca) | Le torri Castelplanio | Junior Jesina Libertas |
| Le Grazie Juvenilia | Moie Vallesina | Senigallia Calcio |
|  |  |  |

**RAGGRUPPAMENTI PRIMI CALCI 7 ANNI 2011**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO A | RAGGRUPPAMENTO B | RAGGRUPPAMENTO C |
| Camerano Calcio | Cerreto D’esi C5 | Agugliano Polverigi |
| Loreto | Fortitudo | Dorica Anur |
| Osimana | Junior Jesina Libertas | Giovane Offagna S.Biagio |
| Villamusone | Jesina A | Nuova Folgore |
|  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO D | RAGGRUPPAMENTO E | RAGGRUPPAMENTO F |
| Giovane Ancona | Biagio Nazzaro | Olipia (Marzocca) |
| Le Grazie Juvenilia | Moie Vallesina | FC Vigor Senigallia |
| Ponterosso Anconitana | Palombina A | Jesina B |
| SA Castelfidardo | Palombina B | Senigallia Calcio |
|  |  |  |

**RAGGRUPPAMENTI PRIMI CALCI MISTI ANNI 2010/2011**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO A | RAGGRUPPAMENTO B | RAGGRUPPAMENTO C |
| Atletico Conero | Aurora calcio Jesi | Castelleonese |
| Loreto | Filottranese | Corinaldo |
| Konlassata | Labor 1950 | Ostra |
| Marina | Moie Vallesina | Victoria Brugnetto |
| UP Castelfrettese |  | Union tre colli |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO D | RAGGRUPPAMENTO E | RAGGRUPPAMENTO F |
| Candia Baraccola | Avis Arcevia | Borghetto |
| Giovane Ancona | Cupramontana | Cameratese |
| Nuova Sirolese | Le Torri Castelplanio | Monserra |
| Osimo Stazione | Sassoferrato Genga | Jesina Femminile |
| SA Castelfidardo |  | SS Olimpia Ostravetere |

**RAGGRUPPAMENTO PICCOLI AMICI 7 ANNI 2012**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO A | RAGGRUPPAMENTO B | RAGGRUPPAMENTO C |
| Agugliano Polverigi | FC Vigor Senigallia | Fortitudo |
| Loreto | Junior Jesina Libertas | Le Torri Castelplanio |
| Nuova Folgore | Palombina Vecchia | Moie Vallesina |
| Villamusone |  | Monserra |

**RAGGRUPPAMENTO PICCOLI AMICI 6 ANNI 2013**

|  |
| --- |
| RAGGRUPPAMENTO A |
| Fortitudo |
| Junior jesina Libertas |
| Moie Vallesina |

**RAGGRUPPAMENTO PICCOLI AMICI MISTI 2012/2013**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO A | RAGGRUPPAMENTO B | RAGGRUPPAMENTO C |
| Atletico Conero | Aurora Calcio Jesi | Avis Arcevia |
| Camerano Calcio | Filottranese | Cupramontana |
| Le Grazie Juvenilia | Labor 1950 | Le Torri Castelplanio |
| Nuova Sirolese | Jesina | Jesina |
|  | Osimo Stazione | Sassoferrato Genga |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAGGRUPPAMENTO D | RAGGRUPPAMENTO E | RAGGRUPPAMENTO F |
| Borghetto | Castelleonese | Giovane Offagna |
| Cameratese | Corinaldo Calcio | Marina |
| Falconarese | Ostra Calcio | Ponterosso Anconitana |
| Olimpia (Marzocca) | SS Olimpia Ostravetere | SA Castelfidardo |
|  | Union Tre Colii |  |

|  |
| --- |
| RAGGRUPPAMENTO G |
| Giovane Ancona |
| Osimana |
| SA Castelfidardo |
| Senigallia Calcio |
|  |

Si allegano al presente comunicato le modalità organizzative per l’attività a concentramento relative alle  categorie piccoli amici e primi calci.

Le modalità organizzative allegate al presente comunicato sono da attuare nei primi 3 concentramenti dei 4 previsti per la prima fase.

Si ricorda che la società ospitante dovrà inviare a codesta delegazione la copertina riepilogativa mezzo mail ( [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it) ) dopo lo svolgimento dell’ attività.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale di Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 4 marzo 2019** presso lo Stadio **“MONTEFELTRO”**, Via Dell’Annunziata – URBINO .

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.45**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | CHIAPPA | FRANCESCO | 08/06/2005 | SSD ARL FC SENIGALLIA |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: Sig. Massimo **MASSI**  - 349/6781016

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: Sig. Sauro **SAUDELLI** - 333/4262751

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Sauro Saudelli

Responsabile Tecnico C.F.T.: Massimo Massi

Istruttore Under 15 F: Matteo Marinelli

Istruttore Under 14 M: Dario Vanni

Istruttore Under 13 M: Nicola Baldelli

Allenatore portieri : Riccardo Broccoli

Preparatore Atletico Alessio Violini

Medico Andrea Pagnoni – Gerlando Davide Schembri

Fisioterapisti: Matteo Ambrogetti – Marco primavera

Psicologo: Sammy Marcantognini – Angelo Vicelli

Collaboratore Tecnico Daniele De Gabriele

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 4 marzo 2019** presso lo Stadio “Nicola TUBALDI”, Via Romeo Vuoli – 62019 RECANATI.

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | AJRADINOSKI | EDIN | 13/05/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 2 | ANGELETTI | TOMMASO | 05/01/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 3 | ASCANI | LEONARDO | 01/03/2005 | SS PORTORECANATI ASD |
| 4 | BEKJIRI | AMIR | 01/01/2005 | UNITED CIVITANOVA |
| 5 | BELLUCCI | THOMAS | 08/07/2005 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 6 | BOCCI | TOMMASO | 11/05/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 7 | FABIANI | MATTEO | 12/02/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 8 | FERRARI | GIACOMO | 24/06/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 9 | GIUGGIOLONI | ALESSIO | 02/03/2005 | C.S.VILLA MUSONE |
| 10 | MANCINI | DAVIDE | 02/05/2005 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 11 | MORETTI | THOMAS | 21/09/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 12 | NARDACCHIONE | ANGELO | 13/09/2005 | ASD POTENZA PICENA |
| 13 | PACE | JASON | 15/10/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 14 | PAGLIALUNGA | DAVIDE | 14/04/2005 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 15 | PERINI | GIOVANNI | 16/4/2005 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 16 | PERUGINI | MICHELE | 09/04/2005 | CIVITANOVESE |
| 17 | PESARESI | FILIPPO | 07/12/2005 | C.S.VILLA MUSONE |
| 18 | PISTOLESI | FRANCESCO | 11/03/2005 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 19 | POLIZZI | MATTEO | 10/08/2005 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 20 | ROMANZETTI | JACOPO | 17/10/2005 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 21 | ROSSI | SAMUELE | 15/10/2005 | ASD BIAGIO NAZZARO |
| 22 | SANSARO | NICOLO' | 25/02/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 23 | STRAPPINI | NICOLA | 27/04/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 24 | VALLEJA | ANXHELO | 18/12/2005 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 25 | VITI | MATTEO | 18/12/2005 | ASD POTENZA PICENA |

**CATEGORIA: UNDER 13 MASCHILE ( GRUPPO -A-) ore 14.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | ANDI | AJDARI | 23/07/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 2 | ATZORI | MICHAEL | 08/06/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 3 | BAMBOZZI | ELIA | 30/03/2006 | USD TREIESE |
| 4 | BERUSCHI | DIEGO | 04/01/2006 | CIVITANOVESE |
| 5 | BONGELLI | RICCARDO | 08/12/2006 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 6 | CIATTAGLIA | DENNY | 16/02/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 7 | CIOTTILLI | EDOARDO | 25/09/2006 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 8 | CONSOLI | ALESSANDRO | 29/12/2006 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 9 | FILIPPONI | RICCARDO | 23/07/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 10 | GATTAFONI | DAVID | 09/09/2006 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 11 | GENTILI | FRANCESCO | 05/04/2006 | VIGOR MACERATA |
| 12 | GIANANGELI | LEONARDO | 03/04/2006 | VIGOR MACERATA |
| 13 | GIANDOMENICO | FILIPPO | 19/03/2006 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 14 | MANUALE | DIEGO | 22/02/2006 | MONTECCASSIANO CALCIO |
| 15 | MARCHEGIANI | GIOSUE’ | 19/09/2006 | USD TREIESE |
| 16 | MORETTI | DANIELE | 07/04/2006 | PGS ROBUR ASD |
| 17 | PAPILI | ALESSANDRO | 13/10/2006 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 18 | POLONI | FILIPPO | 03/11/2006 | JUNIOR MACERATA |
| 19 | PRETINI | SAMUELE | 20/09/2006 | USD TREIESE |
| 20 | RAFFAELI | EDOARDO | 11/11/2006 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 21 | SANTECCHIA | ALESSANDRO | 27/04/2006 | MONTECCASSIANO CALCIO |
| 22 | SEGHETTI | MATTEO | 03/05/2006 | A.S.D. MONTEMILONE POLLENZA |
| 23 | SQUARCIA | MATTIA | 27/02/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 24 | TESTICCIOLI | ALESSANDRO | 03/06/2006 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 25 | TOSCANA | ANDREA | 16/02/2006 | PGS ROBUR ASD |
| 26 | VESPRINI | RICCARDO | 11/05/2006 | UNITED CIVITANOVA |

**CATEGORIA: UNDER 13 MASCHILE ( GRUPPO -B-) ore 16.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | ANGELICI | DIEGO | 08/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 2 | ASCANI | ALESSANDRO | 04/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 3 | BUFFALARI | ANTONIO | 07/06/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 4 | CACCIAMANI | RICCARDO | 14/01/2006 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 5 | CAPRARI | NICOLAS | 09/07/2006 | AC NUOVAFOLGORE |
| 6 | CINGOLANI | TOMMASO | 29/01/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 7 | CINGOLANI | SAMUELE | 25/10/2006 | US RECANATESE |
| 8 | GHERGO | ALESSIO | 16/07/2006 | US RECANATESE |
| 9 | GIGLI | DIEGO | 19/07/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 10 | GRASSI | FRANCESCO | 22/02/2206 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 11 | MANGANELLI | FILIPPO | 08/06/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 12 | MARINI | EMANUELE | 14/03/2006 | ATLETICO CONERO |
| 13 | MASI | LEONARDO | 18/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 14 | MAZZONI | MICHELE | 06/04/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 15 | NOVELLI | STEFANO | 17/06/2006 | AC NUOVAFOLGORE |
| 16 | OSAMA | RAMZY EYAD | 15/03/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 17 | PASQUALINI | NICHOLAS | 03/03/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 18 | PAOLTRONI | MATTEO | 19/12/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 19 | PIETRONI | ACHILLE | 17/02/2006 | US RECANATESE |
| 20 | POLENTA | FILIPPO | 18/11/2006 | G.S.D. PONTEROSSO CALCIO ANCONA |
| 21 | QUERCETTI | ANDREA | 08/03/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 22 | SABATINI | SEBASTIANO | 13/07/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 23 | TADDEI | LEANDRO | 31/03/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 24 | VERDE | GIUSEPPE | 05/04/2006 | OSIMO STAZIONE |

**CATEGORIA: UNDER 15 FEMMINILE ore 16.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | AMATUCCI | GIORGIA | 08/04/2006 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 2 | BELLAGAMBA | ERIKA | 04/12/2006 | U.S. RECANATESE |
| 3 | BUOMPANE | ALESSIA | 24/08/2005 | YFIT MACERATA |
| 4 | CAMPANELLA | TERESA | 24/04/2004 | ATLETICO CONERO |
| 5 | CATENA | GIADA | 29/12/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 6 | CINGOLANI | AURORA | 07/11/2006 | JESINA FEMMINILE |
| 7 | CIOTTI | FEDERICA | 01/09/2005 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 8 | CORONA | ANGELICA | 18/02/2005 | ASD POTENZA PICENA |
| 9 | CRISPINI | CHIARA | 02/08/2004 | YFIT MACERATA |
| 10 | FAROUSSI | NORA | 14/06/2006 | US RECANATESE |
| 11 | FERRAJ | SARA | 18/06/2005 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 12 | FREDDO | ELISA | 11/01/2006 | US RECANATESE |
| 13 | GAZZURELLI | AGNESE | 13/01/2006 | US RECANATESE |
| 14 | GIOVANNELLI | ELISA | 18/05/2005 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 15 | IZZO | AURORA | 05/04/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 16 | MIGNINI | ERIKA | 01/10/2005 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 17 | MOSCA | ANNALISA | 21/02/2005 | JESINA FEMMINILE |
| 18 | MUSACCHIO | ANGELICA | 09/06/2006 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 19 | PIANGERELLI | SANDRA | 06/07/2004 | YFIT MACERATA |
| 20 | RAIMONDI | GIULIA | 21/05/2004 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 21 | RIMOLI | GIULIA | 20/10/2006 | US RECANATESE |
| 22 | TEDESCHI | NOEMI | 04/04/2004 | YFIT MACERATA |
| 23 | TESEI | ASIA | 22/06/2004 | YFIT MACERATA |
| 24 | TESEI | MARGHERITA | 08/08/2006 | US RECANATESE |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: Sig. Massimo **SCHENA**  - 347/8242139

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: Sig. Paolo **PICCIRILLO** - 320 5631774

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Paolo Piccirillo

Responsabile Tecnico C.F.T.: Massimo Schena

Istruttore Under 15 F: Melissa Marchetti

Istruttore Under 14 M: Lorenzo Bilò

Istruttore Under 13 M: Giacomo Gentilucci

Preparatore dei portieri: Matteo Pazzi

Preparatore Atletico Alberto Virgili–Vincenzo Chinè

Medico Daniele Massaccesi-Raimondo Lombardi

Fisioterapisti: Tommaso Pagnanelli –Michele Gennuso

Psicologo: Giulia Cesetti – Margherita Capotondo

Collaboratore Tecnico Leonardo Scodanibbio

Collaboratore organizzativo Paolo Camilletti

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**ATTIVITA' UNDER15 FEMMINILE**

Il Coordinatore Federale Regionale Floriano Marziali del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività di Sviluppo dell’Attività Under 15 comunica l’elenco delle ragazze convocate per il giorno **martedì 5 Marzo 2019,** alle ore **15,30** presso il **centro sportivo comunale “Italo Nicoletti”, viale Forlimpopoli, 15, 47838 Riccione (RN).**

Le calciatrici convocate dovranno presentarsi puntuali e munite del kit personale di giuoco (tuta, kway, maglia, calzoncini, calzettoni), oltre a parastinchi, **COPIA DEL CERTIFICATO MEDICO e un DOCUMENTO DI RICONOSCIMENTO**.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Team Manager:

Sig. na Mosca Emily

Tel. 333 8806567 e-mail: ***(***[***base.marchesgs@figc.it***](mailto:base.marchesgs@figc.it) ***–*** [***marche.sgs@figc.it***](/C:/Users/Utente/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/Content.Outlook/JVHJ17SS/marche.sgs@figc.it)***)***

In caso di indisponibilità motivata delle calciatrici convocate, le Società devono darne immediata comunicazione, inviando eventualmente certificazione medica per l’assenza.

**STAFF**

**Selezionatore Under 15 F: Mandolini Paolo**

**Collaboratore tecnico: Marinelli Matteo**

**Team Manager: Mosca Emily**

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CATEGORIA: UNDER 15 FEMMINILE**

**ORARIO: 15.30**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **COGNOME** | **NOME** | **SOCIETA'** |
| ALBANI | SOFIA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| BAKAYOKO | GNOUDANHAN KORO | ASD CASTELVECCHIO |
| BARDI | SERENA | ASD CASTELVECCHIO |
| BELLOLI | ASIA | VIS PESARO |
| BERNABEI | ALESSIA | ASD CASTELVECCHIO |
| BISERNI | ANNA | ASD CASTELVECCHIO |
| CATENA | GIADA | OSIMO STAZIONE |
| CINGOLANI | AURORA | JESINA CALCIO FEMMINILE |
| FREDDO | ELISA | RECANATESE |
| GAZZURELLI | AGNESE | RECANATESE |
| GROSSI | BIANCA | ASD CASTELVECCHIO |
| IORIO | LUISA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| IORIO | NICOLE | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| LIGI | BIANCA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| MUSTAFIC | EMMA | NUOVA MONTELLABATE |
| OLIVIERI | IRENE | ASD CASTELVECCHIO |
| SCOTTI | ASIA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| SPATARO | VITTORIA | ACF FERMO |

**ATTIVITA' UNDER15 FEMMINILE**

Il Coordinatore Federale Regionale Floriano Marziali del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività di Sviluppo dell’Attività Under 15 comunica l’elenco delle ragazze convocate per il giorno **5 Marzo 2019,** alle ore **16,15** presso il **centro sportivo comunale “Italo Nicoletti”, viale Forlimpopoli, 15, 47838 Riccione (RN).**

Le calciatrici convocate dovranno presentarsi puntuali e munite del kit personale di giuoco (tuta, kway, maglia, calzoncini, calzettoni), oltre a parastinchi, **COPIA DEL CERTIFICATO MEDICO (solo per le ragazze evidenziate) e un DOCUMENTO DI RICONOSCIMENTO**.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Team Manager:

Sig. na Mosca Emily

Tel. 333 8806567 e-mail: ***(***[***base.marchesgs@figc.it***](mailto:base.marchesgs@figc.it) ***–*** [***marche.sgs@figc.it***](/C:/Users/Utente/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/Content.Outlook/JVHJ17SS/marche.sgs@figc.it)***)***

In caso di indisponibilità motivata delle calciatrici convocate, le Società devono darne immediata comunicazione, inviando eventualmente certificazione medica per l’assenza.

**STAFF**

**Selezionatore Under 15 F: Mandolini Paolo**

**Collaboratore tecnico: Marinelli Matteo**

**Team Manager: Mosca Emily**

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CATEGORIA: UNDER 15 FEMMINILE**

**ORARIO INIZIO: 16,30**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **COGNOME** | **NOME** | **SOCIETA'** |
| BECCARI | CHIARA | SAN MARINO |
| BERNARDI | VERONICA | ASD CASTELVECCHIO |
| CASCONE | MARTA | LF JESINA FEMMINILE |
| CONTI | ANASTASIA | ASD CASTELVECCHIO |
| DAMIANO | ANTIMINA | PINK ARZILLA |
| DI MARIA | CONSUELO | PINK ARZILLA |
| DIVERSI | ELEONORA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| FELICITA’ | GIORGIA | ASD CASTELVECCHIO |
| GIANNOTTI | SARA | SAN MARINO |
| GIULIANI | SWUAMI | SAN MARINO |
| GLIUNIANI | MARGHERITA | ASD CASTELVECCHIO |
| LUCCARONI | CELESTE | ASD CASTELVECCHIO |
| LUCCHI | BEATRICE | ASD CASTELVECCHIO |
| MENGOZZI | SHERIL | ASD CASTELVECCHIO |
| MIGNINI | ERIKA | PORTO D’ASCOLI |
| MODESTI | CHIARA | LF JESINA FEMMINILE |
| MONTI | LAURA | ASD CASTELVECCHIO |
| MOSCA | ANNALISA | LF JESINA FEMMINILE |
| PAOLINELLI | GRETA | PINK ARZILLA |
| PIERINI | ZEMFIRA | PINK ARZILLA |
| PONTINI | ALESSIA | SAMBENEDETTESE |
| SANCHI | GIULIA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| SIETCUIPING | LAURA IRENE | SAN MARINO |
| STIMILLI | ELENA SOFIA | LF JESINA FEMMINILE |
| VENTURA | SERENA | LF JESINA FEMMINILE |
| ZAGHINI | GIULIA | SAN MARINO |
| ZAGHINI | ALICE | SAN MARINO |

**PROGRAMMA DI SVILUPPO TERRITORIALE**

**CONVOCAZIONE C.F.T. MACERATA-RECANATI – CATEGORIA PRIMI CALCI (2010-2011 E PICCOLI AMICI (2012-2013)**

Il Coordinatore Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, comunica che

**sabato 2 marzo 2019 alle ore 09:30**

**presso il Campo Sportivo di Villa Musone via Turati,2 - Recanati**

sono convocate le seguenti società che dovranno presentarsi con almeno un istruttore per ogni 10 bambini tesserati per la categoria “primi calci” e “piccoli amici” , per partecipare all’attività organizzata dal SGS.

1. C.S. VILLA MUSONE

2. U.S. RECANATESE

3. SS PORTORECANATI ASD

4. C.S. LORETO

5. OSIMO STAZIONE

6. GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO

7. ASD CAMERANO CALCIO

L’attività di cui sopra prevede un allenamento della durata di 90 minuti condotto dal Responsabile Tecnico C.F.T. prof. Massimo SCHENA coadiuvato dallo staff del C.F.T. e dal delegato dell’attività di base. Successivamente si svolgerà una riunione tecnica di 45 minuti rivolta agli istruttori con il coinvolgimento dei dirigenti e genitori presenti .

Per quanto sopra è opportuno che ogni società porti almeno un dirigente che possa seguire i giocatori negli spogliatoi al termine dell’attività, permettendo così ai tecnici di seguire la riunione post allenamento senza l’incombenza della supervisione post attività.

I calciatori partecipanti dovranno presentarsi muniti di:

* certificato di idoneità per l’attività sportiva non agonistica, indispensabile per svolgere l’attività;
* Idoneo materiale sportivo compreso i parastinchi .

Per qualsiasi comunicazione contattare il Responsabile Organizzativo C.F.T. :

* **Paolo PICCIRILLO** – tel. 320 5631774.

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA – Recanati**

Lunedì 4 marzo 2019 alle ore 18.00 presso la **Sala della Croce Gialla - viale Nazario Sauro, 40/B – Recanati**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA – Recanati, si svolgerà il **1° Workshop Area 1 “SPORT&SANO STILE DI VITA”** dal titolo **“ALIMENTAZIONE & SPORT”**.

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatori :**

- dott.Gerlando Davide **SCHEMBRI** : medico Centro Federale Territoriale di URBINO

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

**Sono invitati tecnici, dirigenti, genitori, delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

Si allega al presente C.U. la locandina del Workshop.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 febbraio 2019 alle ore 18.30, presso la **Sala (sotto la Tribuna) dello Stadio “G. BIANCHELLI”** Senigallia (An), organizzato dalla Società **ASD SENIGALLIA CALCIO** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“LE REGOLE DEL GIOCO DEL CALCIO” .**

**RELATORE :**

- Lorenzo **MANCINI :** arbitro e designatore Sezione AIA di Ancona

- Mattia **PICCININI** : responsabile corso Arbitri

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 febbraio 2019 alle ore 18.00 presso **la SALA PARROCCHIALE CHIESA DELLE GRAZIE - ANCONA,** organizzato dalla Società **A.C. NUOVA FOLGORE A.S.D.** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società, dal titolo : **“IMPIGLIATI NELLA “RETE” BULLISMO E CYBERBULLISMO ” .**

**Relatori dell’incontro**

- dott.ssa Lucia **MOGLIE** : Psicologa A.C. Nuova Folgore

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 1 marzo 2019 alle ore 20.30 presso la **Sala Congressi c/o HOTEL RITZ** ingresso Via Rieti - Senigallia (AN) , organizzato dalla Società **FC VIGOR SENIGALLIA** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo  **“GLI OBIETTIVI DELL’ATTIVITA’ DI BASE”.**

**Relatore dell’incontro :**

- Lorenzo **TUZZA** : Delegato provinciale Attività di Base FIGC/SGS Ancona

Si prega di confermare la partecipazione per motivi organizzativi, presso la sede al Campo Saline oppure telefonicamente ai numeri 071 7931121 o al Responsabile Tecnico **SERVADIO** Loris 337 636562

**INCONTRO INFORMATIVO**

Martedì 5 marzo 2019 , alle ore 17.00 presso c/o campo sportivo **“GABBANELLI”** via Leoncavallo -Castelfidardo , organizzato dalla Società **GSD** **S.A. CALCIO CASTELFIDARDO**, si terrà un incontro informativo rivolto a Dirigenti, Tecnici , Genitori, Atleti anche di altre società sportive dal titolo **“METODOLOGIA D’INSEGNAMENTO E ASPETTI COORDINATIVI NELL’ATTIVITÀ DI BASE: APPLICAZIONI PRATICHE” .**

**RELATORI DELL’INCONTRO :**

- prof. Alberto **VIRGILI** : Delegato Regionale Attività di Base FIGC/SGS Marche

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì ì 28 febbraio 2019 alle ore 21.15, c/o salone “Giordano” della Parrocchia Sant’Andrea in Piazza Bissolati 8 a Castelferretti – Falconara M.ma (An), organizzato dalle Società **U.S. CAMERATESE e SSD UP CASTELFRETTESE** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“CRESCIAMO INSIEME: IL PERCORSO FORMATIVO DELLA SCUOLA CALCIO”.**

- Lorenzo **TUZZA :** Delegato Provinciale Attività di Base FIGC/SGS

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 7 marzo 2019 alle ore 21.00, presso la Sala Comunale **“ A. CIANI “ del Comune di CORINALDO (AN)** , organizzato dalla Società **A.S.D. CORINALDO CALCIO A 5** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro è aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“L’ALIMENTAZIONE NELLO SPORT – COSA METTIAMO A TAVOA ? ” .**

**RELATORE :**

- dott.ssa Gaia **DONATI** : biologa - nutrizionista

Si allega al presente CU la locandina dell’incontro

# PROGRAMMA GARE

PROSSIMI TURNI

TERZA CATEGORIA ANCONA

GIRONE C - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | GALASSIA SPORT | R | 01/03/2019 20:45 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | CALCIO PIANELLO VALLESINA | R | 01/03/2019 20:45 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| AURORA CALCIO JESI | ROSORA ANGELI | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | REAL SASSOFERRATO | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |
| RENATO LUPETTI CALCIO | UNION MORRO D ALBA | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |
| SPES JESI | URBANITAS APIRO | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |

GIRONE D - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | COLLE 2006 | R | 01/03/2019 21:30 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| REAL CASTELFIDARDO | ATLETICO CONERO | R | 01/03/2019 21:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ATLETICO PONTEROSSO | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| LE GRAZIE JUVENILIA | REAL CASEBRUCIATE | R | 02/03/2019 15:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| L AQUILA | ATLETICO 2008 | R | 03/03/2019 15:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |

JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN

GIRONE B - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | FALCONARESE 1919 | R | 27/02/2019 19:00 | COMUNALE SUPPL."MARCO FILENI" | CINGOLI | VIA CERQUATTI |

GIRONE B - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LE TORRI CASTELPLANIO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 01/03/2019 19:00 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE B - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | SFORZACOSTA 2010 | R | 03/03/2019 15:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| PORTO POTENZA CALCIO | AGUGLIANO POLVERIGI | R | 03/03/2019 15:00 | COMUNALE PORTO POTENZA PICENA | POTENZA PICENA | VIA OLIMPIA |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | FALCONARESE 1919 | R | 04/03/2019 17:30 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| DORICA TORRETTE | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 04/03/2019 18:00 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| PALOMBINA VECCHIA | NUOVA FOLGORE | R | 04/03/2019 18:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| SASSOFERRATO GENGA | SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | R | 04/03/2019 19:30 | COMUNALE - PIAGGE DEL PRETE | GENGA | PIAGGE DEL PRETE |

CALCIO A 5 SERIE "D" ANCONA

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ANCONITANA CALCIO A 5 | CASINE A.S.D. | R | 01/03/2019 21:30 | PALLONE GEODETICO CUS ANCONA | ANCONA | VIA GROTTE DI POSATORA 19/A |
| DORICA | REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | R | 01/03/2019 21:30 | PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | ANKON NOVA MARMI | R | 01/03/2019 21:30 | PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| MONSANO SPORTING CLUB | POLVERIGI C5 | R | 01/03/2019 21:30 | PALLONE GEODETICO | MONSANO | VIA GIOVANNI FALCONE |
| MONSERRA CALCIO | CIARNIN | R | 01/03/2019 21:30 | PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | R | 01/03/2019 21:30 | PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| SENIGALLIA CALCIO | MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | R | 01/03/2019 20:00 | PALLONE GEODETICO CAMPO NÂ°1 | SENIGALLIA | VIA CELLINI, 13 |

ALLIEVI ANCONA II FASE

GIRONE C - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 03/03/2019 10:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| JESINA CALCIO SRL | FALCONARESE 1919 | R | 03/03/2019 11:00 | COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |
| LE TORRI CASTELPLANIO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 03/03/2019 11:00 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| SASSOFERRATO GENGA | B.NAZZARO CHIARAVALLE | R | 03/03/2019 10:00 | COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |
| VICTORIA BRUGNETTO | BORGHETTO | R | 03/03/2019 10:00 | COMUNALE PONTERIO | TRECASTELLI | VIA 8 MARZO LOC. PONTERIO |

GIRONE D - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| NUOVA FOLGORE | LORETO A.D. | R | 02/03/2019 18:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| PASSATEMPESE | VILLA MUSONE | R | 02/03/2019 16:00 | POLIVALENTE MONTETORTO | OSIMO | VIA CASE NUOVE |
| FILOTTRANESE A.S.D. | OSIMANA | R | 03/03/2019 10:45 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |

GIOVANISSIMI ANCONA II FASE

GIRONE C - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | ATLETICO FABRIANO | R | 02/03/2019 15:30 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| AVIS ARCEVIA 1964 | LABOR 1950 | R | 03/03/2019 10:30 | COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| JESINA CALCIO SRL | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 03/03/2019 10:30 | COMUNALE | MONSANO | VIA FONTANELLE, 23 |
| MONSERRA CALCIO | AURORA CALCIO JESI | R | 03/03/2019 10:30 | COMUNALE | MONTECAROTTO | VIA COLLE |

GIRONE D - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | NUOVA FOLGORE | R | 02/03/2019 17:30 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| MARINA | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | R | 03/03/2019 11:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| OSTRA | VICTORIA BRUGNETTO | R | 03/03/2019 11:00 | COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |

GIRONE E - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CAMERANO CALCIO | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 02/03/2019 18:00 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| ATLETICO CONERO | PASSATEMPESE | R | 03/03/2019 10:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 03/03/2019 10:00 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| LORETO A.D. | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 03/03/2019 17:00 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |

GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA

GIRONE CA - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JESINA CALCIO SRL | PALOMBINA VECCHIA sq.B | R | 27/02/2019 18:00 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |

GIRONE CA - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JESINA CALCIO SRL sq.B | PALOMBINA VECCHIA | R | 02/03/2019 15:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | BORGHETTO | R | 02/03/2019 15:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 03/03/2019 10:00 | COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| B.NAZZARO CHIARAVALLE | SENIGALLIA CALCIO | R | 04/03/2019 18:30 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | MARINA | R | 04/03/2019 17:00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| LE TORRI CASTELPLANIO | JESINA CALCIO SRL | R | 04/03/2019 18:00 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE CB - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 02/03/2019 18:00 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | NUOVA FOLGORE sq.B | R | 02/03/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| OSIMANA | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 02/03/2019 18:00 | COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 03/03/2019 11:00 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| LORETO A.D. | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 04/03/2019 15:45 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| NUOVA FOLGORE | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | R | 04/03/2019 15:30 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |

AMATORI ANCONA

GIRONE A - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CASTELFERRETTI | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 01/03/2019 21:00 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| AMATORI CUPRAMONTANA | CHIARAVALLE AMATORI | R | 01/03/2019 21:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| ATLETICO 2015 | PIETRALACROCE 73 | R | 01/03/2019 21:15 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| AMATORI JESI | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 04/03/2019 21:15 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 08/03/2019.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 27/02/2019.**

***ALLEGATI:***

* **Copertina trasmissione referti Piccoli Amici;**
* **Copertina trasmissione referti Primi Calci;**
* **Modulo CALENDARIO PICCOLI AMICI;**
* **Modulo CALENDARIO PRIMI CALCI;**
* **Programma sviluppo Primi Calci e Piccoli Amici;**
* **PICCOLI AMICI - CONCENTRAMENTO FASE PRIMAVERILE**
* **PRIMI CALCI - CONCENTRAMENTO FASE PRIMAVERILE**
* **Locandina Workshop CFT MACERATA-Recanati 04-03-2019;**
* **Locandina\_incontro\_Corinaldo C5 07-03-2019;**
* **Referto-con-shootout;**

|  |  |
| --- | --- |
| **p. il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |